

190 jóvenes chacabucanos van a jurar por la bandera en Conce

Desde el Regimiento N°6 "Chacabuco" dieron a conocer su orgullo por conmemorar la gesta heroica del combate.

Germán Palma Pérez
 cronica@estrellaconce.cl

Con la frase "juro por Dios y por esta bandera" se inicia el compromiso con la nación que cada 9 y 10 de julio realizan, a viva voz, miles de jóvenes soldados del Ejército de Chile diseminados en unidades militares desde Putre a Tierra del Fuego.

En la capital del Bío-bío, este hito se efectuará hoy, a partir de las 11.00 horas, en la Plaza de la Independencia y en ella jurarán a la bandera 190 jóvenes conscriptos del Regimiento N°6 "Chacabuco", unidad militar heredera de los inmortales de La Concepción.

Hace 142 años y en el marco de la Guerra del Pacífico, se vivió una de las gestas militares más grandes que se tenga registro en la historia nacional. El lugar fue La Concepción, un pequeño pueblo de la sierra peruana testigo de un cruento combate que enfrentó, en desigualdad de condiciones numéricas, a 77 chilenos de la 4ª compañía del regimiento "Chacabuco 6º de línea" y 600 soldados regulares peruanos, junto a lo menos 1.500 montoneros.



A PARTIR DE LAS 11.00 SE REALIZARÁ LA CEREMONIA EN LA PLAZA DE LA INDEPENDENCIA.

Si bien las tropas chilenas al mando del teniente Ignacio Carrera Pinto (posterior a su muerte ascendió a capitán) eran inferiores en cantidad de hombres, armas y municiones, según relata la historia, el coraje y valentía de los chacabucanos pro-

vocó que el combate se extendiera desde el 9 hasta el 10 de julio, más de 18 horas de férrea resistencia que culminó cuando el subteniente Luis Cruz Martínez, junto a un puñado de soldados, desechara el ofrecimiento de rendirse, expresando, a

todo pulmón, la célebre frase "un chileno no se rinde jamás".

Así se selló este hecho de armas que por generaciones encarna el patriotismo y que encausa uno de los hitos más importantes en la vida de un soldado chileno, que no es

“Este juramento es uno de los momentos más importantes en nuestra vida como soldados”.

Conscripto Ariel Molina, cañetino

otro que jurar ante su bandera nacional.

“Este juramento a la bandera es uno de los momentos más importantes en nuestra vida como soldados, ya que es un compromiso profundo de defender nuestra patria con valor y honor y que soñaba hacer desde pequeño”, afirmó Ariel Molina Matamala (18), joven conscripto perteneciente a la 4ª Compañía Histórica del Regimiento N°6 "Chacabuco".

Oriundo de Cañete y amante de la historia militar chilena, este entusiasta joven no duda asegurar que "al jurar lealtad a nuestra bandera, reaffirmamos nuestro amor por Chile y el orgullo de pertenecer al Ejército".

En la actividad en la

Plaza Independencia de Conce participarán familias de los juramentados, además de autoridades regionales e invitados, quienes se darán cita para presenciar, en pleno corazón cívico penquista, el profundo voto que refleja la vocación de servicio público del contingente militar y los deseos de prepararse, entrenarse y operar a lo largo del país.

“En este día queremos conmemorar un nuevo aniversario de la gesta heroica del combate de La Concepción, donde los valientes chacabucanos, junto a su comandante, capitán Ignacio Carrera Pinto, rindieron su vida por la patria, dejando en lo más alto la bandera chilena, que hoy celebramos como su día nacional, en honor a quienes expresaron en sus últimas palabras, los chilenos no se rinden”, señaló el mayor Juan Valenzuela Arellano (42), comandante del Batallón de Infantería de la tradicional unidad penquista.

Finalmente, los cortes de tránsito a causa del paso de las tropas, se concretarán a partir de las 9.00 horas, en tramos de las avenidas Padre Hurtado, O'Higgins, y calles Castellón y Barros Arana. ☺